

Shougang donó cerco y anuncia señalización

María Reiche, la infatigable protectora de las Líneas de Nasca, fue recordada durante una emotiva ceremonia realizada en la casa museo que lleva su nombre al conmemorarse el 113 aniversario de su nacimiento. Al lugar acudieron, el pasado domingo 15, los alcaldes distritales de El Ingenio, Martín Caipo; Vista Alegre, José Luis Gutiérrez; y el burgomaestre provincial, Eusebio Canales. También representantes de la minera Shougang Hierro Perú, de la asociación María Reiche y delegaciones escolares.

Precisamente la ocasión sirvió para inaugurar el cerco perimétrico de casi trescientos metros que Shougang Hierro Perú donó a la casa museo, cuyo precio asciende a 200 mil soles, y que permite revalorizar el lugar donde descansa eternamente la investigadora alemana junto a su hermana Renata. Una obra que fue elogiada por los asistentes, especialmente por el alcalde Martín Caipo.



Los funcionarios de Shougang Hierro Perú, Marco Antonio Miranda y Guillermo Alfaro, recordaron la importante contribución de María Reiche para el país y anunciaron que, mediante la Asociación Civil del Hierro Progreso y Desarrollo, se financiará la señalización de los dibujos representados en las líneas de Nasca para facilitar la visita de turistas nacionales y extranjeros. Una prueba más de su compromiso por el desarrollo de la región. Cabe recordar que Shougang Hierro Perú, solventó las investigaciones de [María Reiche](#) en vida.

El acto fue parte de un programa preparado por la Semana Turística de Nasca, la misma que culminó con un desfile cívico e izamiento de la bandera en la Plaza de Armas de la provincia.